
2016～2017 釧路北ロータリークラブスローガン「堅実な精神で誠実な奉仕を」 

 

 

 

 

◆お客様と来訪ロータリアン 

明治安田生命保険相互会社：釧路北ＲＣ 2009.4～2012.3 月在籍 平田 康則 様 

終身会員 小林 貢 君 

岐阜城ＲＣ パスト会長 澤田 善吉 君 

 

◆メーキャップ 

７／２７ 菊地 美恵子 君（京都西北 RC） 

◆出席報告【会員総数 76名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 76名】 

本日の出席率     出席者名 48名 メーキャップ 1名     出席率 66％ 

  前々回の修正出席率   出席者名 47名  メーキャップ 12名    出席率 80.8％ 

◆ニコニコ献金（今年度累計 ２３５，０００円）  

 ・本日もよろしくお願いします。伊藤君、入会おめでとうございます。 ～富樫 孝之君 

・伊賀理事、平澤委員長宜しくお願いします。伊藤君、入会おめでとう。 ～平井 昌弘君 

・バースデーケーキ頂きました。歳をとってもうれしいものです ～石井 東洋彦君 

・結婚記念日のお花楽しみにしています ～北川 健二君 

・平田さんお久しぶりでした。明日はお手やわらかに ～坂入 信行君 

・入会記念日です。５年目を迎えました ～東海林 均君 

・本日司会よろしくお願いします ～鈴木 圭介君 

・誕生日です ～千田 清君 

・入会記念日です ～中島谷 友一朗君、萩原 昭博君、村井 順一君 

・伊藤さん入会おめでとうございます ～野口 英寿君 

・誕生日です。４６歳になります ～本間 弘人君 

・入会５年目です。これからも宜しくお願い致します ～吉田 茂樹君 

・４つのテスト唱和させて頂きました。ありがとうございました ～若林 新君 

（岐阜城 RC 澤田 善吉君よりニコニコを頂きました） 

8月 10日（水）本年度第６回（通算 第２８３５回） 

会員増強・新クラブ結成推進月間 
担当/会員増強・維持委員会 １８時３０分～釧路プリンスホテル 



 

◆会長挨拶《富樫会長》 

 

みなさんこんにちは、本日の例会、ご出席ありがとうございます。 

また、先週のクラブ協議会、ガバナー公式訪問例会と大変お疲れ様でした。駒形ガバナーより一年間の活動計

画、そして規定審議会によって変更となった定款、細則変更を７月１日に間に合わせたという事を高く評価を頂

きました。改めて皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。 

また本日入会の伊藤君、入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。一日も早く慣れて一緒に楽しい

活動ができることを期待しておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

また、お盆の真最中の 8月１５日、午後１時３０分より栄町平和公園において、 

「釧路市民戦災死没者慰霊式」、そして「平和祈念式」が執り行われます。わたしも北クラブを代表して参列し

てまいりますので、もし皆様も時間が許せば参加していただけるとありがたいなと思います。 

そして本日の会員増強・拡大例会、クラブの重点目標の一つにもなっております。何度も申し上げております

が「拡大・増強はロータリーの存続に関しては勿論ですが、地域の活性化の底上げに係る大切な基礎」と位置付

けております。前年度の佐渡会長のようにしっかりと信念を持って取り組み、実績を残したいと思います。 

それでは、本日の例会、伊賀理事・平澤委員長に、お願いを申し上げまして、会長挨拶といたします。 

 

◆幹事報告 

 



   口頭 

① 8 月 24 日（クラブ創立記念・アクト合同例会）会場の変更のお知らせです。 

     ３Ｆが改装工事が入るため、２Ｆに変更になります。 

    

     ② 次週例会のプログラムについて（本日ＦＡＸにてお知らせしておりますが） 

   

   ③ プログラムにて次週例会が定款第６第 1 節により休会となっておりますが、定款第８条第１節の間違えで 

ございました。申し訳ありません。 

 

回覧で７点 

① 地区大会のご案内 １９日が締め切りとなっております。 

 

② ローターアクトクラブより地区協議会のご登録についてのご案内 １２日が締め切りとなっており 

 ます。 

 

③ 釧路北ローターアクトクラブ 例会変更のお知らせと出席のご案内 １７日締め切り 

 

④ 浜中ロータリークラブ様より８月例会プログラムと７月例会の会報が届いております。 

 

⑤ 釧路ロータリークラブ様より８０周年記念式典のご案内が届いております。 

  こちらは全員登録となっております。またご夫人ご参加の方のみお申込み書にお願い致します。 

 

⑥ 国際ロータリー日本事務局財団室よりお知らせ（別紙） 

 

⑦ 分区事業でもございます、全道中学親善硬式野球大会の開催のお知らせが来ております。 

  またポスターも若干ございますので、貼っていただける方がおりましたらお声かけして下さい。 

 

◆プログラム《会員増強・新クラブ結成推進月間》 

 

伊賀理事が掲げる『一人が一人を勧誘大作戦（会員倍増計画）』に基づいたお話をして頂きました。 

いつになく真剣な表情でありましたが、要所要所で持ち前の明るいお人柄が垣間見えておりました。 

 



 

平澤委員長からは、各会員が推薦したい人物を紙に記入する手順の説明をして頂きました。 

実際に記入する時間に入る前から既に会場からはあの人はどうだろう・・・などと会員同士でやり取りがされており

ました。 

 

 

各卓に分かれ、議論中です。 

入会の可能性が高いと思われる方と、現在は入会の可能性は薄いが将来的に見込みがある方と、それぞれ別紙に記入

して委員長に提出。 

会員増強・維持委員会で今回名前の挙がった方へアプローチを掛けるという方向で進めていきます。 

 

例会の様子 

  

 

岐阜城ＲＣ 澤田パスト会長とバナー交換     小林 貢 終身会員 

日本全国の城を巡っていらっしゃるそうです。   終身会員になられてもいつも例会に出席される 

                        お姿はロータリアンの鏡です。 

 

 

 



  

2012.3月まで釧路北ＲＣに在籍            レスリング選手としてオリンピックを目指していた  

明治安田生命保険相互会社 平田 康則 様      新入会の三協設備工業 代表 伊藤 尚嗣 君 

在籍当時の仲間の活躍を喜んでおられました。    新たな仲間を迎え入れることが出来ました。 

 


